

第69回 大東中学校 入学式



4月8日（水）、第69回大東中学校入学式を、土肥昭彦教育長はじめ、多数のご来賓の皆様のご臨席を賜り、盛大に挙行することができました。今年度の新入生は、男子11名、女子13名、合計24名でした。希望と不安を胸に抱きながら、53名の先輩と保護者、職員に見守られながら、大東中学校生徒としてスタートしました。

式辞の中で新入生の皆さんには、「当たり前のことを当たり前に行える生徒」「自分の夢を語るができる生徒」になってくださいとお願いしました。これから、13名の職員で24名の新入生を温かく見守り、立派な中学生に育てていきたいと思っております。入学おめでとうございます。



新入生歓迎会

4月9日（木）、5・6校時に生徒会主催による「新入生歓迎会」が行われました。

生徒会執行部や各種委員会が大東中学校の生徒会活動について説明を行った後、部活動紹介がありました。どの部活動も、新入部員を勧誘しようと工夫を凝らしたパフォーマンスを見せてくれました。一日も早く新入生が大東中学校生活に慣れてくれるようにと、優しい先輩たちの思いやりが伝わった時間でした。

小学校との違いに戸惑いながらも、一日一日、中学生らしく成長している姿をたくましく感じています。

